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No. 13 インスピレーションになろう RI会長2018～2019年度
BETHEINSPIRATION バリー・ラシン

今日の例会

第1706回平成S0年11月6日（火）

＊＊＊＊＊財団月間＊＊＊＊＊

卓話『□一タリー財団今、やるべきこと』

地区ロータリー財団委員会副委員長中林正人様

|太田幹事報告

1）本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので理

事役員の皆様は、3階「梅の間」へお集まり下さい

2）本日配布案内：①R財団寄付のお願い②前年度
ガバナー月信最終号く修正力所＞該当ページP43

（物故会員)2018年1月5日井上義舂様(常滑RC)

③地区大会出席の方のみ名札とプログラム
3）11月のロータリーレート、 10月と変更無し

1ドル＝112円

……先回の例会“……･……………･………………“

平成30年10月30日（火）晴

友愛の日

第1705回

◆それでこそロータリー

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介

米山奨学生 イム・セウォンさん

元米山奨学生 ドルゴル・デルゲルマーさん

◆出席報告

正会員 37(34)名 出席28名

出席率 82．35％
前々回 10/16(修正出席率) 86.67%

|鈴木会長挨拶’

睦ト白衛隊と3つに分かれて配属されています。

海上自衛隊は、5大基地といわれる横須賀、佐世保、呉、

舞鶴､大湊（おおみなと)で分担して役割を担っており、

4万2千人の自衛官が配属されています。国際平和協力

のための活動、国土の防衛、そして海上交通の保護が重

要な使命であり、その任務を果たしていきます。次に、

航空自衛隊は､全国に73カ所の基地や分屯基地があり、

4万人以上の航空自衛官が配置されています。千歳、三

沢、百里（ひやくり）、小松、新田原（にゅうたばる）、
築城（ついき）、那覇の7つの墓地には、戦闘機が数多

く配備されています。大きな任務として、パイロットは

スクランブルに臨んでいます。2016年度の航空自衛隊

の緊急発進の回数は､過去最高の1,168回となっていま

す。陸上自衛隊は、全国158カ所に拠点を持ち、約13

万5千人の陸上自衛官が配置されています。日本の国防

の要である「自衛隊」。その軍事力（防衛力）は世界7

位です。このパワーは相当なものです。

これまで憲法と自衛隊について3つの考え方がありま

した。－つ目は、自衛隊は憲法9条解釈の下で存在して

きたのだからそのままでいいという考え方。二つ目は、

これは矛盾しているのだから憲法を変えた方がいいと

いう考え方。三つ目は、矛盾しているのだから自衛隊を

なくした方がいい、国土防衛隊のような、災害が起きた

ら出動するような部隊にしたらいいという考え方。今は

四つ目の解釈として「9条の内容はそのままにして自衛

|お誕生おめでとうございます，

☆11月会員誕生日お祝い

鍋野可幸君（11／1）

☆11月ご夫人証牛日お祝い

宮尾紘司夫人（11／2）

池森由幸夫人（11／9）

☆11月結婚記念日お祝い

池森由幸君（11／24）

足立一郎君（11／4）

舎人経昭夫人（11／7）

大谷恩夫人（11／18）

隆史君（11／30）河合
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ムメイトとの関係がとても重要で、気をつかうことが多

かったです｡私を含め皆が家族以外の人と生活をするこ

とが初めてで、沢山のトラブルもありました。先輩とも
生活していたので、上下関係も初めて経験する事でし

た。初めは高校生活に慣れなくて、転校しようかと本気

で考えていました。でも日本に行きたいという目標があ

ったので、ここで諦めるのはいけないなと思い、目標だ

けを考えながら頑張りました。何故そんなに強く日本に

行きたいと思ったのか自分でもよく言葉で表現できま

せんが、好きな言語で勉強がしたという考えがあり、ま

た新しい環境で生活してみたい気持ちが強かったんだ

と思います。

日本への留学は家族を含め周りからすごく反対をさ
れ、自分でも不安になることも多々ありました。日本に

来てみて大変な事もあったのですが1回も後悔したこ

ともないですし、とても早く日本に慣れました。

当時､留学試験の結果は思っていた点数より非常に低

くて、試験後、韓国で一番大きい川“漢江”の前に立っ
てすごく泣きました｡今の大学1校のみを受験していた

こともあり、受験で名古屋に来た時もすごく緊張して何

も食べることができず､また合格番号を韓国で確認する

時も教育学部をクリックしなくてはいけないところを

間違えて法学部を見てしまい「番号が無い」というハプ
ニングもありました、

合格後日本に来る準備をして飛行機に乗り名古屋に

降り立った時はワクワクする気持ち半分と不安な気持

ち半分でした。最初にやりたかったことは友達を作るこ

とでした。友達作れるかなと凄く心配していましたが、

学部のオリエンテーションの日に一人の日本人の子が

声をかけてくれて仲良くなり、サークルの説明会や部活

の新歓などで段々友達が増えていきました｡大学には想

像以上に自分のような留学生が多くて、日本人の友達だ

けではなく、様々な国から来た留学生たちと友達にな

れ､他の国の文化に触れる機会が増えました｡そこから、

多様性を受け入れる力が身についてきて、自分の価値観

や考え方にも良い影響を与えてくれました。日本に来る

前は､雲国と近いし似ている部分が多いと思っていまし

たが、実際来てみたら結構違うところが多い、と気づき

ました｡ここでの生活のお陰で､自分の視野が広くなり、

違うからこそ楽しいと思えるようになりました｡何もか

も同じだったら、新しい学びも刺激もなく成長できない

と思い、自分がとのような環境にいられるようになった

ことが、どれほど恵まれているのかと考え、感謝しない

といけないと強く思いました。大変なことがあっても｜

回も日本に来たことに後悔はないと思えたのも、もし自

分が韓国にいたとしたら得られなかったはずの経験を

たくさんすることができたからです｡本当に心から感謝

しています。これからも、しばらくは日本にいますが、

できるだけ他の国にもたくさん行きながら、また新しい

出会いを作っていきたいです。

隊を明記したらどうか」という新たな論点が提示されて
います。

以前、弾道ミサイルが発射されたとき、どう対応するか
ということで日本政府が広報したことがありました。ミ

サイル防衛は、準備が幾重にもされていますが、一番大
事なのは撃たせないようにすることです。

アメリカと北朝鮮との会談が持たれ､韓国と北朝鮮との

共同宣言も出されています。今、北朝鮮との話し合いの

行方を、重大な関心をもって見ていきたいものだと思い

ます。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

◆米山月間スピーチ

◇2014学年度奨学生 ドルゴル・デルゲルマー三A』
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クラブ食農デー弓

2011年4月に初めて日本に来ました。

ちょうど東日本震災の直後だったの

で、家族からは「行かない方がいい」

とも言われましたが、長年の夢でした

ので、その4月に日本にやって来まし

た。2013年に径古屋大学に入学して1

~
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年後、□ータリーの皆様に出会って2014年5月に初め

て千種RCの例会に参加させて頂きました。自分の研究
について堅い話をスピーチするつもりでやってきたの

ですが、小山様に原稿なしのスピーチをお腰いされ、原
稿なしで自己紹介をしたり、スピーチをさせて頂くよう

になり、今考えると、そのおかげで皆様方とずっと早く

親しくさせて頂けたように思います。

ちょうど修士課程を卒業できるかどうかの難しい時期

に皆様と出会って奨学生として受け入れて頂き、無事修

士課程も卒業でき、博士課程にも進学することが出来ま

した。今は博士課程4年目になりました。できればあと
1年で博士論文を仕上げて卒業できればと頑張っており

ます。今は、モンゴル人の夫と息子の家族3人で、名古

屋で幸せに蟇らしています｡奨学生の期間が終わっても

引き続き、皆様方、特に小山さんのご家族、太田さん、

松岡さんには大変お世話になっております。ありがとう

ございます。

これからも後輩の米山奨学生を宮し＜お願い致します。

◇2018学年度奨学生 イム・セウオンさん

私は高校を卒業してからすぐ日本に

来ました。日本行きたいと思ったき

っかけは、中学の時に通っていた塾

の先生が、私がドラマで覚えた簡単

な日本語の会話を話しているのを間

いて日本に興味があるなら日本に留

謝めてくれたことでした。その時、先学したらどうかと勧めてくれたことでした。その時、先

生が日本にある大学に行ける方法がある事を教えてく

れて、帰宅後ネットでいろいろと調べたのですが、留学
生向けのセンター試験があり、それを受験したら日本の

大学に行けると分かりました。

その時から日本に行くことを自分で決めていて､高校も

日本語が勉強できるところを探し、そこに進学しまし

た。通っていた高校は全寮制で、周りを見たらは牛以外

何もいないくらいの田舎にある学校でした｡そこでの集
団生活はルールも時間も厳しく、部屋も4人部屋でルー

【米山奨学生仏・ｾｳｫｿさんへ10月分奨学金】

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

＊二コボックスは次回掲載させて頂きます

次回例会：平成30年11月13B(火) 18:30 名古屋東急ホテル3階錦の間
名古屋名城RAC合同夜間例会


